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Schmidt, Steffen

Betreff: WG: Seegras in den Strandbädern während der Badesaison

Am 07.09.2023 um 17:46 schrieb georg.geigerkn@gmail.com: 

  
Sehr geehrter Herr Landrat, 
  
der heutige SK-Bericht „Das Seegras wächst und wächst“ veranlasst die FDP-Fraktion kurzfristig den 
Antrag zu stellen, unter dem TOP „Seegras in den Strandbädern“ die Thematik der Seegrasmahd in 
ausgewiesenen öffentlichen Strandbädern noch auf die Tagesordnung der kommenden TUA-Sitzung 
zu nehmen. Insbesondere bitten wir um Auskunft, welche neuen Verordnungen oder Vorgaben 
einer Seegrasmahd in den Strandbädern neuerdings entgegenstehen bzw. welche Schäden die 
Seegrasmahd in der Vergangenheit nachweislich hinterlassen hat. Der TOP kann auch ohne 
schriftliche Vorlagemit mit mündlichem Vortrag beraten werden. Aufgrund des massiven 
Unverständnisses und Frusts unter den Badegästen und auch Badbetreibern in der jetzt 
ausklingenden Badesaison hält die FDP-Fraktion eine aktuelle Beratung für erforderlich. 
  
Mit freundlichen Grüssen 
  
Dr. Georg Geiger 
Fraktionsvorsitzenderb 
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